
Вопросы накопились
Впервые в 2016 году состоялось заседание общественного совета 

по развитию города Славутича, который возглавляет почетный мэр го
рода Владимир Удовиченко.

Повестка дня, насчитывавшая пять вопросов по различным направ
лениям социальной жизни города, собрала немалую аудиторию. Перед 
началом заседания Татьяна Бойко сделала объявление о том, что засе
дание совета впервые транслируется он-лайн, поэтому всем выступа
ющим желательно пользоваться микрофоном.

Заседание началось с информационных вопросов. Информацию 
о возможности установки искусственного газона на футбольном поле 
стадиона "Каскад" довел до членов совета Олег Копич. Он подчеркнул, 
что это не только чисто спортивный вопрос, а еще и вопрос бюджетных 
вливаний, так как есть возможность привлечь в Славутич для прохож
дения тренировочных сборов сборные команды Украины по футболу. 
Само покрытие поля, которое стоит пять млн. гривен, будет предо
ставлено бесплатно, а вот подготовку стадиона и установку освещения 
славутчане должны взять на себя. Члены общественного совета под
держали эту инициативу, но высказали пожелание ознакомиться со 
сметной частью проекта.

По вопросу уточнения бюджета на 2016 год собравшихся в зале чле
нов совета проинформировал городской председатель Юрий 
Фомичев. Он подчеркнул, что вопросы, касающиеся бюджета, будут 
рассматриваться на сессии городского совета 5 февраля.

Ветеран ГСП ЧАЭС Валентин Мельник рассказал о ходе подготовки 
к 30-й годовщине Чернобыльской трагедии, написанию Книги Памяти, 
посвященной участникам ликвидации аварии на Чернобыльской АЭС 
26 апреля 1986 года. По этому вопросу был рассмотрен еще ряд меро
приятий, вошедших в общую программу чернобыльских дней. Юрий 
Фомичев рассказал о создании оргкомитета.

О работе городского благотворительного фонда "Славутич. 
Чернобыльская АЭС. Развитие" рассказали Валентина Дарнопых и депу
тат городского совета Сергей Чесноков. Члены совета получили подго
товленный список должников фонда на 01.01.2014 года. Сложность воз
врата долгов, по словам Валентины Дарнопых, заключается в отсут
ствии точно прописанных путей возвращения одолженных средств. 
Александр Забирченко высказал пожелания о размещении на останов
ках города более точного расписания движения городского автобуса.

Секретарь городского совета Владимир Борисов обратил внимание 
членов совета на вопрос безопасности обслуживания населения горо
да общественным автотранспортом и оповестил о принятии решения 
о создании остановки для междугородных автобусов и маршруток на
против здания горисполкома.
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